



BOLETIN  
**INFORMATIVO**  
DEPTO. DE COMUNICACIONES

12 de septiembre

**2025**

→ [www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)

@Inapagob





# CONTENIDO

**3**

**Wellington Arnaud pondera logros del INAPA al conmemorar 63 aniversario de la institución**

**4**

**Reunión con comunitarios de Sánchez, Samaná**

**5**

**Arnaud escucha a residentes de María Trinidad Sánchez**

**6**

**Seguimiento a trabajos con encargados provinciales**

**7**

**Visita de representante del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe**

**8**

**Cortos provinciales**



El director del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó una misa de acción de gracias, por motivo del 63 aniversario de la institución, donde ponderó los avances en materia de agua potable y saneamiento.

En el acto religioso, Arnaud reafirmó el compromiso de llevar agua potable, en cantidad y calidad, a todos los dominicanos.

Asimismo, agradeció a los colaboradores su dedicación y esfuerzo para que la institución pueda mostrar avances significativos en la mejora de la calidad de vida del pueblo dominicano.

La eucaristía fue oficiada por el párroco David Soriano, en la Catedral Primada de América.

Luego de misa, el director ejecutivo, Wellington Arnaud, y funcionarios de la institución depositaron una ofrenda floral en el Altar de la Patria.



## REUNIÓN CON COMUNITARIOS DE SÁNCHEZ, SAMANÁ

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con representantes comunitarios de Sánchez, provincia Samaná, para informar sobre los avances de la ampliación del acueducto múltiple del municipio.

El funcionario expresó que la obra marcha de acuerdo al cronograma y que estará lista para inicios de próximo año.

«Estamos enfocados en que el 2026 sea el año de la solución definitiva del servicio de agua potable para el municipio y toda la provincia», expresó.



Arnaud anunció que pronto se iniciará la ampliación del acueducto de Las Terrenas, se rehabilitará el acueducto de Samaná y se trabajará en la zona alta de Las Galeras.

«Estamos aquí cumpliendo con el compromiso asumido por el presidente Abinader de llevar agua potable, en cantidad, calidad y presión, a cada hogar dominicano», expresó.

El director del INAPA informó que en los sectores de Sánchez donde ya se concluyó la instalación de las redes se iniciará la reposición de la capa asfáltica el próximo mes.



Los residentes expresaron los problemas que les afectan, a lo que Arnaud prometió evaluar con su equipo técnico cada situación para brindarles soluciones efectivas.

En la reunión acompañaron al funcionario la gobernadora Teodora Mullix; el alcalde del municipio de Sánchez, Ynocencio de Jesús; el diputado Cecilio García; regidores y otras autoridades locales.

## ARNAUD ESCUCHA A RESIDENTES DE MARÍA TRINIDAD SÁNCHEZ

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), se reunió con residentes, representantes de juntas de vecinos y de organizaciones populares de la provincia María Trinidad Sánchez para escuchar sus necesidades y poder ofrecer soluciones oportunas.

Arnaud trató temas relacionados con la mejora del servicio de agua potable a corto, mediano y largo plazo. El funcionario anunció que pronto se entregará la obra de ampliación del acueducto múltiple de Nagua, que pondrá fin al déficit en el sistema de abastecimiento de agua potable del municipio.



«Hacemos el compromiso de que terminaremos la ampliación del acueducto para el mes de febrero del próximo año. Trabajaremos arduamente para que esto sea una realidad», expresó.

Durante la actividad, los municipios expresaron su agradecimiento porque en el transcurso del año se dio respuesta a las demandas expresadas en el encuentro realizado a finales del 2024. Mientras, el director ejecutivo del INAPA dijo que se dotará a la provincia con las herramientas necesarias para eficientizar sus labores, como es el caso de una retroexcavadora.



Arnaud, junto con el encargado provincial Ángel Manuel López, aportó soluciones inmediatas a algunos problemas como, por ejemplo, entrega de 300 tubos a los residentes del paraje Los Memizos y provisión de válvulas y juntas a los vecinos de Los Limones.

Arnaud expresó que se trabaja sin descanso para ofrecer un servicio de agua potable de calidad tal como lo prometió el presidente Luis Abinader.

# SEGUIMIENTO A TRABAJOS CON ENCARGADOS PROVINCIALES

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con los encargados provinciales para dar continuidad al plan de mejora de los servicios que ofrece la institución.



El funcionario desarrolló un plan de trabajo sobre el que expresó que busca que el INAPA sea autosuficiente en el futuro.

Arnaud motivó a los presentes a seguir trabajando arduamente en beneficio de sus comunidades.



## VISITA DE REPRESENTANTE DEL BANCO DE DESARROLLO DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

Como parte de la agenda de trabajo de esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió la visita de Daniel Cabrales Castillo, representante del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF).



Durante el encuentro, pasaron revista a los programas, proyectos y compromisos que se desarrollan conjuntamente entre el INAPA y esa entidad.

El encuentro se llevó a cabo en la sede del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA).



# CORTOS PROVINCIALES



## SANTIAGO

Un equipo de Operaciones realizó un amplio operativo de cortes de conexiones ilegales en el sector Guayacanal, distrito Hato del Yaque, municipio Santiago.



## SAN JOSÉ DE OCOA

Una brigada realizó un bacheo en la calle 27 de febrero del municipio Sabana Larga.



## SAN JUAN

Técnicos de la institución repararon una avería en la línea matriz de agua potable de 16" ubicada en la Av. Circunvalación este, frente al Complejo Deportivo José Altagracia Puello, en San Juan de la Maguana.

